

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article686.html>

Un conjunto monetario en contexto arqueológico perteneciente a la reserva de Cerro Muriano (Córdoba)



ARQUEOLOGÍA

Date de mise en ligne : Lunes 16 de diciembre de 2019

Recibidos - Año 2018 -

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Denario de Julio César. Gens Julia. Hacia 46- 45 a.C.

El presente trabajo pone el foco en un interesante grupo de monedas hispano-romanas recuperadas en dos yacimientos de Cerro Muriano. El primero de ellos, el *Cerro de la Coja*, declarado Bien de Interés Cultural en julio de 2010, y el segundo, conocido como *Los Pinares*, donde se intervino arqueológicamente con motivo de las obras de la variante N-432. Actuaciones, coordinadas desde el Museo del Cobre.